

# えが お

鳳鳴苑デイサービスセンター  
えがお  
令和2年6月10日  
<http://www.fukuhoukai.jp/>

6月に入りましたが、梅雨の気配が見られず、少しずつ夏の暑さが感じられるようになってきました。気温とともにジメジメとした湿気が感じられるこの時期は、体調の変化や食中毒などに気をつけてお過ごしください。



7月の行事予定

たなばたの会

7月3日(金)・7月6日(月)

魚釣りゲーム大会

7月23日(木)・7月27日(月)



## 基本理念

- 一 高齢者の生活と人権を尊重し、公正で開かれた施設運営に努めます。
- 二 高齢者が地域で安心して生活を送ることができるよう、拠点施設と連携して努めます。
- 三 施設は、利用者の社会生活の場として位置づけ、安全で安心して日常生活を送ることができ、環境づくりに努めます。
- 四 職員は、常に満足のいただけるサービスが提供できるように励み、地域社会活動にも積極的に参画し、地域から求められる施設となるように努めます。



## 新型コロナウイルス感染防止対策について 再度のお願い

○富山県内での新型コロナウイルス感染症の新たな感染者は見られず、富山県の緊急事態宣言は解除となりました。しかし、「第2波」「第3波」が訪れる可能性もある為、当法人におきましても、再度細心の注意を払い、感染防止対策として以下の対応を継続して行っていきたく思います。ご理解とご協力をお願いいたします。

- ①サービス利用の朝、本人様のお部屋又は玄関先にて検温を行い**37.5度以上**の発熱がある場合、ご利用をお断りいたします。  
※新型コロナウイルスの感染症状や感染の疑いがある場合は、2週間程度利用を控えて頂きます。
- ②利用時には**マスクの着用**をお願いいたします。
- ③ご利用中に体調不良を認めた場合は、ご家族様に連絡いたしますので、お迎えをお願いいたします。
- ④37.5度以上の発熱が見られた場合、**解熱後10日間は自宅待機**とさせていただきます。

【新型コロナウイルスを想定した「新しい生活様式」を実践しましょう！！】

◎感染予防対策→距離の確保・マスクの着用・手洗い

◎日常生活→「三密」(密集・密接・密閉)回避  
買い物は少人数、テイクアウトの活用



# すこやかゲーム大会

こいのぼりの玉入れや  
柏餅のボールゲームを楽しみました。



ハイチーズ！  
皆さんとっても  
いいお顔です(〜)



せーの、それ！



大きい  
柏餅やね。



紫陽花の壁面制作をしました



楽しいの〜



狙いを  
定めて！



運動の後のおやつは格別です！今日のメニューはマロンケーキ🍰  
「おいしいね」と言った声がたくさん聞かれました。  
皆さんペロツと完食です！



とっても  
おいしいわ♡



カラオケで  
「幸せなら手を  
たたこう〜♪」と  
皆さんで歌いました。



輪投げゲームは  
好評です♪  
皆さん積極的に  
参加されています。

